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          Com a intenção de ouvir problemas da comunidade, o executivo municipal cumpriu em Criúva, dia 21 de outubro, mais um 

ciclo de encontros dentro de um programa denominado “Fala Caxias”. A reunião ocorreu no salão paroquial, que teve início às 

14:00h. Com a presença de várias autoridades, contando com o prefeito Adiló Didomênico, alguns secretários, vereadores ligados 

à base governista, e com a presença de mais de cinquenta membros da comunidade, deu-se início ao evento. Como de praxe, 

discursos e apresentações de programas sendo desenvolvidos pela prefeitura, dentre os quais, ressalte-se “Pagamento por serviços 

ambientais” com ocorrência nas bacias de captação ligados à Criúva. Após a introdução, iniciou-se a manifestação de populares do 

distrito, bem como representantes de instituições. Os problemas levantados foram (sem ordem): 

- solicitação para atividade de máquinas da prefeitura para melhorar estradas, não atendidas. 

- Posto de saúde sem atendimento adequado; muita gente a espera, sendo a maioria idosos; deficiência de aparato para quem 

aguarda na fila se proteger do sol; ambulância ausente em muitos casos. 

- Descuidado no manuseio para direcionar a torre do sinal da vivo, deixando certas regiões sem internet. 

- Descritério da subprefeitura sobre a doação da brita a membros da comunidade. 

- Problemas seríssimos de insegurança na comunidade, não tendo ronda policial nos tempos atuais. Alguns moradores se queixaram 

que o problema se apresenta quando chegam em casa tarde da noite. Da mesma forma ocorre em pontos turísticos com roubos e 

assaltos. 

- As estradas no interior estão esburacadas. 

- Pedido de asfaltamento em São Francisquinho. 

- Sugestão do vereador Xuxa para que se crie um aplicativo para a comunidade informar sobre seus problemas. 

- Problemas recorrentes de bueiros entupidos com reclamação ao subprefeito. 

- Protocolo não atendido de iluminação de rua. 

- Denúncia de problema de lixo espalhado próximo às lixeiras e, da mesma forma, em lugares do distrito. 

- Reclamação de alguns que as máquinas, ao consertarem parte da estrada, derrubam as cercas das propriedades. Da mesma forma, 

esclarecem que os alargamentos são ineficientes. 

- Necessidade câmeras em pontos estratégicos para ajudar na segurança. 

- Alerta para que se desenvolva um projeto para reter os jovens em Criúva, pois estão se mudando e a maioria dos habitantes que 

permanecem são idosos. 

- Alguns alertaram para melhoria de pontes, asfaltamentos, e beneficiamentos na vila como a rua coberta. 

- Em particular, Geremias, representado o EcoCriúva, entregou sob a vista de todos, um documento contendo reivindicações que 

atendem à demandas importante do distrito, para o presidente da Associação APDC, representada pelo Cavalli. 

      Após duas horas de manifestações e pronunciamentos, o evento foi encerrado pela coordenação, e sem mais participações, aos 

houve, como de costume, os cumprimentos entre o presentes com as tradicionais e conversas complementares.  

 

 

 


